

2020 – Año del General Manuel Belgrano

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara las actividades que desarrolla el Parque Educativo Verde "Club Germinar" ubicado en la ciudad de Córdoba, cuyo objetivo es generar conciencia sobre la relación del ser humano con el ambiente, desde una visión sistémica y tomando como ejes centrales a la naturaleza, las energías renovables y la recreación.

Brenda Lis Austin Diputada Nacional



2020 - Año del General Manuel Belgrano

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El presente proyecto propone destacar la labor que realiza el Parque Educativo Verde "Club Germinar", emplazado en la zona sur de la ciudad de Córdoba, que ofrece a sus visitantes a través de distintas experiencias la posibilidad de conocer sobre la evolución de nuestro planeta y sus principales especies, el uso e importancia de las energías renovables, además de un importante circuito de actividades recreativas.

El objetivo del Club Germinar es generar conciencia sobre cuál debería ser la relación del ser humano con el medio que lo rodea, tanto animal como vegetal, a partir de una visión sistémica. De esta forma, su visión es ser un centro de reflexión sobre nuestro rol en el desarrollo sostenible e integral, donde es necesario combinar el compromiso y la capacidad de todos en pos del bien común.

De este espacio forman parte personas con diverso pensamiento político, religioso y cultural, que integran a empresas, instituciones educativas y al sector público en la generación de conciencia ambiental. Su desempeño se basa en el trabajo en equipo, en la solidaridad concebida como compromiso y constancia, en la empatía por el ambiente que compartimos y en el respeto que dignifica a toda la comunidad.

Una de sus metas es servir de espacio para que niños, niñas, jóvenes y adultos imaginen y construyan en conjunto un presente respetuoso de todas las formas de vida y que sea la chispa que encienda o refuerce la llama del cambio hacia una verdadera vida sustentable en los hogares.

En el Parque se realizan distintas visitas educativas en las que sus visitantes encuentran las herramientas adecuadas para participar activamente de las propuestas planteadas, redescubriendo el mundo que los rodea, construyendo actitudes de respeto hacia la vida y la conservación del ambiente mediante experiencias sensoriales y vivenciales que



2020 - Año del General Manuel Belgrano

invitan a la aventura, al descubrimiento, al juego y a la emoción a través de la exploración y el conocimiento.

En concreto, Club Germinar plantea seis propuestas educativas, amoldadas a distintas temáticas que se trabajan durante los diferentes niveles del ciclo escolar y de acuerdo a los requerimientos de cada grupo. La primera denominada "Construyendo Futuro", consiste en un recorrido al predio, con hincapié en las historias de cada especie de flora, sus usos y funciones, un recorrido por una representación de los biomas más extremos del mundo, su conservación y sustentabilidad, así como un espacio para juegos cooperativos. La segunda "Bienvenidos a la Selva" es una propuesta planificada para jardines de infantes y niños y niñas de hasta 7 años, enfocada en la selva y su biodiversidad. La tercera "Somos los que Comemos" consiste en una visita en modalidad de taller enfocada en la huerta orgánica y la confección de almácigos, donde además se abordan aspectos de nutrición y alimentación saludable, economía del hogar y reciclado. La cuarta "Medio Ambiente No, Ambiente Entero" plantea una visita en modalidad taller enfocada en la concepción de la tierra como un sistema, recursos naturales, energías renovables y aplicación de éstas en la vida diaria. La quinta "Ecorregiones y Animales Autóctonos" tiene por objetivo hacer un reconocimiento de los ambientes de la biosfera con especial hincapié en las regiones fitogeográficas de Córdoba con sus características, flora, fauna y estado de conservación. Por último, la visita "Biomas del Mundo" tiene por objetivo redescubrir el mundo que nos rodea, estudiar la historia de la evolución de nuestro planeta, los diferentes biomas del mundo y el rol de los factores climáticos.

Cabe señalar que durante el año 2019 el Parque Educativo Germinar fue visitado por más de 25 mil estudiantes de distintas edades.

La dedicación y la creatividad puesta al servicio de fomentar la conciencia ambiental desde temprana edad y a la sociedad en general, a partir del vínculo con la naturaleza, el



2020 – Año del General Manuel Belgrano

enfoque de la sustentabilidad y experiencias recreativas, hace que este tipo de iniciativas de impacto social sean merecedoras de nuestro reconocimiento.

Por las razones precedentemente expuestas, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de Resolución.

Brenda Lis Austin Diputada Nacional